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LA LISTA DEI CANDIDATI 

Sergio Zaminga – Candidato Sindaco 

Steve Nuzzo Fernando Amato 

Donatella Comi Carla Luzio 

Luigi De Aloisio 

(detto Corten) 

Maria Francesca Maiorca  

 

Barbara Gerardi Nicola Costantini 

Angelo Nuzzo  

 

Abbiamo scelto di fare una lista di persone che vogliono rimboccarsi le 

maniche per una nuova politica, quella del “FARE”, con un unico 

obiettivo: dare una nuova vita al nostro paese. 

Crediamo che solo con un costante e quotidiano impegno sul territorio 

si possa cambiare questo paese nel tentativo di lasciare ai nostri figli 

un futuro con meno incertezze, meno debiti e, soprattutto, per 

garantire loro una migliore qualità della vita.  

La voglia di cambiare è il nostro motore; abbiamo lavorato insieme per 

progettare una nuova Castrignano: un’economia dinamica e razionale, un 

ambiente verde e sano, una popolazione solidale e socialmente attiva, 

insomma, una Castrignano felice.  

Siamo pronti a dimostrare che con gli ideali, uniti alle giuste 

conoscenze e al lavoro di squadra, possiamo fare tanto per sbloccare 

Castrignano dei Greci dallo stato di recessione. 

Chiediamo la vostra partecipazione al nostro progetto di cambiamento.  
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Il programma elettorale del MoVimento 5 Stelle si incardina sullo 

sviluppo delle seguenti aree tematiche che costituiranno la base del 

nostro mandato:  

 

                  TRASPARENZA E  

                              BUONA AMMINISTRAZIONE 

 

                                                                 
    CULTURA                    TERRITORIO 

       E SOCIETA’  

                        

  

                       VIABILITA’                        AMBIENTE 

                       E SICUREZZA                       

             

 

 

 

    TRASPARENZA E BUONA AMMINISTRAZIONE 

 

Consigli Comunali in streaming - Il MoVimento 5 Stelle pone i cittadini 

al centro della vita politica del Comune. Per questo, saranno adottate 

iniziative rivolte ad estendere il coinvolgimento dei cittadini nelle 

decisioni amministrative più importanti, attraverso pubblici incontri o 

punti dove raccogliere i pareri di ogni abitante. E se questo non 

dovesse bastare, daremo a tutti la possibilità di partecipare attraverso 

gli attuali e potenti social network.  
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Per raggiungere questo scopo provvederemo a snellire la macchina 

burocratica, avvalendoci delle innovazioni informatiche dalle quali 

oramai non si può prescindere, ma che finora erano sconosciute alle 

precedenti Amministrazioni, colpevoli di aver lasciato il nostro paese 

privo della connessione internet ad alta velocità ormai presente in quasi 

tutti i comuni a noi vicini.  

Le assemblee del Consiglio Comunale saranno videoriprese e messe in 

rete (sul sito istituzionale del Comune) a disposizione dei cittadini, 

consentendo a tutti coloro che non potranno partecipare direttamente 

alle assemblee, di assistere da remoto «in differita» allo svolgimento 

della seduta.  

La videoripresa consentirà di verificare l’adeguato comportamento 

istituzionale dei membri del consiglio, talvolta al limite della decenza. 

 

Presenza costante del Sindaco - Il Sindaco, in quanto eletto dai 

concittadini, deve essere al loro servizio e relazionarsi personalmente 

con loro, ascoltando i loro problemi e le loro proposte. Per fare questo, 

è necessaria la sua presenza costante nella casa comunale e nella scelta 

del nostro candidato Sindaco abbiamo tenuto conto di queste esigenze, 

optando per una figura in grado di assicurare una quotidiana presenza; 

ciò si tradurrà nella maggior efficienza dell’apparato amministrativo 

grazie a decisioni più rapide. 

 

E’ ora di dire basta a Sindaci che ritengono che l’amministrazione di un 

paese possa essere considerata un lavoro accessorio da svolgere nei 

ritagli di tempo. 

 

Amministrazione social - Garantiremo l’allargamento degli orari di 

apertura al pubblico degli uffici comunali e renderemo più semplice 

l’apparato burocratico implementando l’utilizzo dei nuovi canali di 

comunicazione informatici, quali e-mail, twitter e whatsapp.  
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Consentiremo ai cittadini di decidere come e dove spendere parte dei 

loro soldi, accettando le loro proposte su come utilizzare gli importi 

stanziati per i vari ambiti (sportivo, culturale, sociale, ambiente, ecc.) 
 

Così, anche i nostri studenti e le singole associazioni potranno proporre 

iniziative che potranno essere finalmente realizzate.  
 

Formazione amministratori - Provvederemo alla formazione continua 

del personale comunale per migliorare il livello di qualificazione e di 

sviluppo professionale delle persone che lavorano, assicurando capacità 

competitiva e dunque adattabilità ai cambiamenti tecnologici e 

organizzativi.  
 

E per far fronte alla carenza di mezzi economici da utilizzare a tale 

scopo, noi ci adopereremo per coinvolgere professionisti ed esperti 

disponibili a dedicare la propria professionalità in termini gratuiti. 
 

In tal modo, verranno valorizzate le risorse interne e si realizzerà un 

altro punto cardine per una gestione ottimale delle risorse comunali, 

ovvero i TAGLI ALLE CONSULENZE che saranno ridotte al minimo 

indispensabile. 
 

Pubblicità della gestione - Periodicamente, la popolazione verrà 

aggiornata sull’andamento dell’amministrazione, sullo stato delle opere 

pubbliche e sulla risoluzione delle problematiche esposte dalla 

cittadinanza. 
 

Noi vigileremo su ogni lavoro o appalto commissionato per controllare 

che ogni centesimo, da chiunque esso provenga, sia speso nel miglior 

modo possibile. 
 

Tagli agli sprechi amministrativi - Infine, ridurremo al minimo i 

contenziosi giudiziari che fino ad oggi sono stati l’elemento che ha 

maggiormente danneggiato il nostro Comune, lasciandolo sull’orlo del 

dissesto e facendo gravare sulle nostre spalle e su quelle dei nostri 

figli, mutui di durata trentennale.  



6 
 

 

TERRITORIO 

 

Piano Urbanistico Generale - Dopo oltre 30 anni occorre approvare un 

nuovo Piano Urbanistico Generale (P.U.G.) che è l’unico strumento 

capace di dare chiarezza a come l’Amministrazione Comunale intenda 

affrontare i fabbisogni nei settori residenziale, produttivo e 

infrastrutturale. 

 

Sblocco zona edilizia 167 - Nella zona 167 B giacciono lotti che 

attendono di essere assegnati a coloro che da oltre 25 anni ne hanno 

fatto richiesta. Inoltre, molti di questi assegnatari, dopo decenni di 

vani solleciti, hanno dovuto trovare soluzioni alternative. Pertanto, 

molti dei lotti potranno e dovranno essere riassegnati a persone che 

vogliono investire sulla realizzazione di una propria casa. 

 

Dare importanza agli investimenti da parte degli imprenditori - 

Occorre incentivare le imprese a collocare le loro attività commerciali 

sul nostro territorio generando nuovi posti di lavoro. I comuni a noi 

limitrofi lo fanno da tempo con conseguente aumento degli introiti 

comunali e occupazionali. Ebbene, è giunta l’ora di fare altrettanto. 
 

Nuova zona mercatale - Attualmente non vi sono zone adeguate al 

mercato aperto. Occorre programmare una zona attrezzata con bagni 

pubblici, per mercati come anche per grossi eventi  per esempio la 

Notte della Taranta.  Si rende necessario individuare una zona più 

idonea allo svolgimento del mercato settimanale,  in questo modo si 

incentiveranno i commercianti a  raggiungere il nostro paese, 

consentendo in tal modo ai nostri concittadini che non hanno la 

possibilità di spostarsi di effettuare i loro acquisti.  
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Ricognizione e recupero beni comunali - Tra i primi impegni di questo 

Gruppo, ci sarà senz’altro la ricognizione dello stato dei luoghi di tutti i 

beni di proprietà comunale, per verificarne le condizioni e decidere 

quale destinazione dar loro. 

 

Pochi di voi sono a conoscenza del totale stato di abbandono di alcune 

strutture comunali, dove spesso si trovano oggetti accatastati alla 

rinfusa.  
 

In altri casi, è evidente come nonostante gli ingenti importi ricevuti per 

la riqualificazione di alcuni immobili, ci troviamo di fronte a strutture 

in parte inutilizzabili. Esempi sono le sale del Castello De Gualtieris 

prive del riscaldamento e l’ex palazzo municipale dove, oltre all’assenza 

di riscaldamento, gli intonaci sono fatiscenti e alla prima pioggia 

l’edificio fa acqua da tutte le parti. 
 

Per non parlare della Torre dell’Orologio che da anni è diventata il 

simbolo dell’immobilismo del nostro paese: nonostante dal 2010 sia 

stata consigliata la sostituzione del meccanismo nessun amministratore 

si è preoccupato di risolvere il problema. Solo nel mese di marzo di 

quest’anno, dopo che noi abbiamo segnalato l’indecenza del fatto, 

l’attuale Amministrazione ha programmato la riparazione.  
 

E’ ora di finirla con questi interventi finalizzati ad ottenere il solo 

consenso della popolazione in prossimità delle elezioni.  
 

 

Ristrutturazione ex cinema aurora - Mediateca multimediale nell’EX 

Cinema Aurora, sottratto alla demolizione, sull’idea delle Officine 

Cantelmo a Lecce, con sala proiezioni, congressi e/o ludoteca per 

bambini. 

 

 



8 
 

Rivista Varrata - Vanno riviste e risolte in modo definitivo le opere 

pubbliche che hanno interessato zone ad alto rischio di allagamento, 

prima fra tutte quella della VARRATA, oggetto di varianti 

incomprensibili che hanno solo dato un aspetto più gradevole alla zona 

lasciandolo però sempre a rischio allagamento. 

 

Campo di calcetto libero aperto e gratuito – E’ inammissibile che i 

bambini non abbiano dove giocare a pallone se non in mezzo alla strada. 

Vengono proposte le aree sulla 167, dietro la scuola media, o nel 

quartiere San Leonardo, dove è quasi pronto l’oratorio. 

 

Ristrutturazione Pozzelle - Bisogna ripristinare il parco giochi, 

innovandolo, rendendolo più sicuro e dotandolo di una recinzione, anche 

in legno, che consenta ai genitori di godersi in tranquillità il 

divertimento dei loro figli, evitando che gli stessi raggiungano la vicina 

e potenzialmente pericolosa zona dei pozzi. Quest’ultimi, tuttavia, 

dovranno essere controllati singolarmente per verificarne la loro 

chiusura stabile, impedendo il verificarsi di eventuali disgrazie.  
 

 

Valorizzazione Masseria Pozzelle – Un altro intervento doveroso è 

quello che dovrà dare alla “Masseria Pozzelle” un ruolo centrale nella 

realizzazione di eventi e manifestazioni poste in essere sia 

dall’Amministrazione Comunale che dalle varie associazioni presenti sul 

territorio. Finora tale luogo è stato caratterizzato da uno stato di 

abbandono e incuria ed è divenuto preda di malintenzionati che spesso 

lo hanno saccheggiato e danneggiato.  

 

Gli eventi realizzati ad opera di alcune associazioni cittadine, grazie 

soprattutto al volontariato, hanno messo in risalto la bellezza del luogo. 

Ora bisogna fare in modo che la struttura sia fruibile per tutto l’anno. 

Renderlo perfettamente agibile è un dovere dell’Amministrazione 

Comunale.  
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La creazione di un canile municipale - Il fenomeno del randagismo è 

presente sul nostro territorio comunale e da anni le precedenti 

amministrazioni hanno pensato di risolvere il problema concentrando i 

cani randagi presso strutture vicine, con un notevole aggravio nelle 

casse comunali.   

 

È giunta l’ora di affrontare in modo radicale il problema dotando questo 

Comune di una autonoma struttura in grado di ospitare e curare i cani 

abbandonati per strada con l’intento di poter dare loro una casa nella 

quale trovare degli affetti.  

 

Il tutto senza ulteriori aggravi economici per le nostre casse comunali. 

 

 

 

AMBIENTE   

 

Raccolta porta a porta - I contratti per la gestione dei rifiuti vanno 

rimodulati tenendo conto delle reali necessità dei cittadini. In 

particolare, il prelievo dell’umido deve avvenire almeno 3 volte la 

settimana, specie in estate quando le temperature elevate favoriscono i 

cattivi odori e inducono talune persone (incivili) a gettare la spazzatura 

nelle campagne limitrofe, offrendo uno spettacolo indecoroso.  

 

Vanno, inoltre, attivate le procedure per cedere i rifiuti riciclabili 

(quali alluminio, plastica e carta) alle cosiddette “Discariche verdi”, 

pronte a pagare tale materiale. È evidente che, in tal modo, si 

otterrebbe il vantaggio di ridurre il quantitativo di rifiuti inviati alle 

discariche, con l’ovvio risparmio economico che porterà gradualmente 

ad un abbassamento della tassa dei rifiuti.  
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È importante realizzare un “Ecocentro” con campane per la 

differenziata, per chi non può aspettare il giorno di raccolta a 

domicilio, munito di centro di deposito per oggetti ingombranti come 

per esempio mobili, resi disponibili a chi voglia riutilizzarli, prima di 

smaltirli definitivamente. Allo stesso modo si possono organizzare dei 

“Laboratori di riciclo e recupero”, per esempio ciclofficine o laboratori 

per il recupero di dispositivi informatici. 

 

Piano del verde come arredo urbano – Il verde deve essere valutato 

come arredo urbano rendendo migliore la vivibilità della zona. Per 

questo, realizzeremo aiuole, la giornata della piantumazione, 

individuando i responsabili del decoro verde che ne cureranno la pulizia, 

per invogliare i cittadini alla convivialità e alla partecipazione. 

 

Orti urbani – Chi non può prendersi cura del suo giardino, tramite 

l’istituzione comunale, potrà darlo in gestione tramite comodato a chi è 

interessato come orto urbano. I bambini possono fare attività 

didattica e giocare negli orti urbani il sabato in vista della settimana 

corta. 

 

 

 

VIABILITA’ E SICUREZZA 

 

Revisione della circolazione urbana - Basta fare un giro per le vie del 

nostro paese per capire lo stato di abbandono della viabilità: 

segnaletica stradale in parte illeggibile e in parte incomprensibile.  

 

Il M5S ha in programma diversi interventi per migliorare la viabilità 

all'interno del nostro Comune, sempre nel rispetto di quel principio per 

noi fondamentale che è la sicurezza del cittadino.  
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Occorre valutare nuove soluzioni per migliorare la viabilità in alcuni dei 

tratti maggiormente trafficati del paese, come scuole, Piazza 

Sant’Antonio e le principali arterie di ingresso al paese. 

 

Ma prima di qualsiasi azione, coerentemente con quanto da sempre 

affermato, il nostro proposito è quello di ascoltare le opinioni dei 

cittadini residenti nelle vie interessate. 

 

Occorrerà, inoltre, risolvere i gravi problemi connessi alla deficitaria 

condizione della maggior parte del manto stradale del nostro paese e 

noi lo faremo da subito. Non aspetteremo la fine del mandato per 

ottenere consensi. 

 

Lo spostamento dell’area mercatale risolverà, poi, i notevoli disagi 

causati ai genitori che accompagnano i loro figli a scuola. 

 

Infine, la rimozione e la pulizia di molte vie del paese dalle erbacce non 

deve avvenire solo a ridosso di ogni campagna elettorale. Questo è 

quello che ci hanno fatto capire le Amministrazioni precedenti, 

nonostante si tratti di interventi di ordinaria manutenzione dai costi 

limitati. 

  

La videosorveglianza - L'incolumità dei residenti e la tutela del bene 

pubblico sono alcuni degli elementi primari del patrimonio di un Comune. 

 

In tal senso, con l’installazione di una rete di telecamere sarà possibile 

disincentivare eventuali atti di vandalismo specie a danno delle 

strutture pubbliche.  

 

L’uso della videosorveglianza sarà inoltre finalizzato a proteggere sia le 

proprietà degli individui che la loro incolumità.  
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E i primi luoghi da controllare sono i nostri istituti scolastici perché noi 

non vogliamo essere tra quei paesi che, prima sconosciuti, sono passati 

alla ribalta delle cronache nazionali per orribili fatti criminosi. 

 

Noi vogliamo che i nostri figli siano sempre al sicuro. Il tutto, sempre 

nel rispetto delle normative vigenti. 

 

 
 

CULTURA E SOCIETA’ 

 

Cultura e sviluppo della comunità - Pensiamo che tra i compiti di una 

Amministrazione Comunale vi sia anche quello di creare le condizioni 

idonee a far accrescere il livello culturale dei cittadini. Per fare 

questo, sarà richiesta la collaborazione da parte di professionisti e 

delle associazioni che offriranno il loro apporto gratuitamente. In tal 

modo, saranno organizzati: 

➢ corsi finalizzati all’insegnamento dell'utilizzo sicuro e consapevole 

delle reti informatiche, dei computer e dei social media; 

➢ corsi di educazione stradale orientati a far conoscere le regole 

fondamentali della circolazione stradale anche a coloro che non 

utilizzano veicoli a motore; 

➢ corsi per l’ampliamento delle conoscenze della lingua italiana e per 

l’apprendimento delle basi della lingua inglese; 

➢ corsi di educazione civica, per trasmettere i principi cardini sui quali 

si fonda la vita comune e l’organizzazione dello Stato; 

➢ corsi di Primo Soccorso, avvalendoci del personale volontario che 

ogni giorno opera sul nostro territorio.  
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Navette per centri termali e località marittime -  Particolare 

attenzione sarà dedicata poi alla tutela dei minori, al sostegno ai meno 

abbienti, alle opportunità per i diversamente abili e all’assistenza agli 

anziani creando dei centri di aggregazione. 

 

Ci adopereremo per consentire alle persone con patologie di 

raggiungere gratuitamente le strutture termali presenti sul territorio 

nonché le località marittime.  

 

 

Siamo pronti ad affrontare e risolvere l’imminente problematica della 

potenziale settimana scolastica corta che causerà notevoli disagi a 

molte famiglie che dovranno garantire ai loro figli una sistemazione 

nella giornata lavorativa del sabato. A tal fine, ci adopereremo per 

organizzare dei laboratori creativi da svolgere anche presso gli stessi 

plessi scolastici, avvalendoci di personale qualificato.  

 

 

Riqualificazione degli impianti sportivi - Per il MoVimento 5 Stelle, lo 

sport rappresenta una forma di socializzazione molto importante. Oggi 

i nostri ragazzi delle scuole medie sono costretti a ritrovarsi in zone 

periferiche (nei pressi dell’ufficio postale) per giocare a calcio 

sull’asfalto, con i gravi rischi per la loro incolumità. 

 

È necessaria la creazione di aree dedicate allo sport dove i nostri figli 

possano giocare gratuitamente e in totale sicurezza. Per questo, oltre 

sistemazione e manutenzione degli impianti sportivi e delle palestre 

scolastiche, sosterremo con convinzione e incentiveremo la 

cooperazione con le associazioni sportive del territorio al fine di 

organizzare eventi, tornei e manifestazioni per tutti.  
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Sportello per il microcredito - Il microcredito è uno strumento di 

sviluppo economico che ha la finalità di incentivare l’auto-

imprenditorialità, anche in forma cooperativa, contrastare la 

disoccupazione, specialmente quella giovanile, e valorizzare il merito dei 

più bisognosi, meno abbienti economicamente, offrendo concrete 

possibilità di finanziarne gli studi e la formazione. 

 

Esso consiste in finanziamenti a tassi agevolati concessi a coloro che 

non sono in grado di offrire garanzie proprie per riuscire ad ottenere il 

denaro di cui si ha bisogno. L’importo massimo ottenibile è di 25 mila 

euro, ma se ricorrono alcune condizioni si può ottenere una tranche 

aggiuntiva di altri 10 mila euro; non essendoci valutazione economico-

finanziaria del gestore del fondo, l’iter procedurale è molto snello e 

gratuito.  

 

Possono richiedere il prestito lavoratori autonomi, ditte individuali, 

dotati di partita Iva (comunque con al massimo 5 dipendenti) oppure 

società con non più di 10 dipendenti, per quelle già esistenti, oppure 

start up (soprattutto innovative). 

 

Grazie a oltre 20 milioni di stipendi restituiti dagli eletti M5S sono già 

state finanziate più di 4.000 imprese, generando oltre 10.000 posti di 

lavoro. 

 

Il fondo di garanzia che ne permette l’accesso viene stanziato tramite 

un contributo fisso del Ministero dello Sviluppo Economico, che ogni 

anno, secondo gli impegni concordati, dovrebbe essere pari a 30 milioni 

di euro, con l’aggiunta del contributo del Movimento 5 stelle, che deriva 

dalla parte di stipendio a cui i suoi parlamentari fanno rinuncia.  
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Potenziamento Ufficio Informagiovani - Il diritto all’informazione 

alla cultura e alla partecipazione alla vita pubblica deve essere 

garantito a tutti. Per questo intendiamo ripristinare la piena 

operatività dell’Ufficio Informagiovani a livello locale, nazionale ed 

internazionale, implementando la sua efficacia ed efficienza, non solo 

relativamente all’informazione per i giovani, ma anche come centro 

istituzionale che favorisca la salvaguardia e divulgazione della nostra 

identità culturale e linguistica grika, nonché la  promozione, anche 

turistica del nostro territorio, favorendo l’aggregazione dei giovani, 

per farlo diventare anche un “centro d’ascolto” per i desideri e le 

criticità che i cittadini vorranno palesare a chi amministra “la cosa 

pubblica”, diminuendo in tal modo  la distanza con la pubblica 

amministrazione ed assicurare una migliore trasparenza.  

 

L’Informagiovani di Castrignano (già Eurodesk per oltre 10 anni) è 

stato, tra l’altro, promotore/partner per quasi un centinaio di progetti 

giovanili internazionali in Italia e all’estero, ha realizzato diverse 

pubblicazioni plurilingue per la promozione della lingua e cultura grika, 

ha coinvolto svariate centinaia di giovani nelle sue molteplici attività ed 

il suo operato è unanimemente riconosciuto ed apprezzato.  
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L’ 11 giugno, rendi tutto questo…… realtà 
 

 

I Candidati: 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Alle prossime elezioni amministrative, 

Vota MOVIMENTO 5 STELLE 

ZAMINGA Sergio SINDACO!!! 

 


